

涼しい湖畔で夏祭り



8月2日、赤城大沼湖畔で赤 城山夏まつりを開催しました。 赤城神社での神事やツリーイン グ体験、手こぎボート大会、ミ ニライブ、灯籠流しなどイベン トが盛りだくさん。フィナーレ には花火が湖畔を美しく彩り、 訪れた人は暑さを忘れ、祭りを 楽しんでいました。



トップアスリートが直接指導

7月28日、市民体育館で「トップアスリー トによる体操教室」を開催しました。市内の小 中学生約150人が参加。講師として招かれた 日本体育大助教・田中理恵さんとPOSSIB・坂 本功貴さんと一緒に体を動かしながら、体操 の基礎を学びました。



日本の未来を担う選手が熱戦

7月25日から30日まで、前橋総合運動公園 などを会場に、「adidas CUP 2014日本クラ ブユースサッカー選手権大会」の準々決勝ま での試合を開催。日本サッカー界の将来を担 う18歳以下の選手が、夏の暑さに負けず、創 造性あふれるプレーで観客を魅了しました。



落語で地域の安全を守りた 活用している。根多帳と呼ぶ手帳に書きとめまた、最近の犯罪情報などは 「自分のことは自 61 る

発などのため、落語を交え高齢者の交通安全や防犯の

いという。で聴いたことを役立ててほでも、ままれないためにも、書 故や詐欺事件の被害者になっ人でも、いざとなると交通事は絶対大丈夫だと思っているいう気持ちが大切です。自分 交通事故の防止や犯罪に巻 しまうことがあります」 ほ講話

り入れ、それ以来、落語調のいたという。在職中、交通安かけると、よく聴きに行ってがけると、よくではいって

7

講話をしている。り入れ、それ以来、

ども

のころから落語に親しみ、

、当寸と丈夫だと思っていいう気持ちが大切です。自1単900

つ事る分

元警察官の大和さん

は、

講話を行っている。

援していきたい。 スで地域の安全を守る姿を広さん。扇子を手に独自のセン ですね」と語る。きる社会が実現できる 今も活 扇子を手に独自の活動を続けている といい る

現在、アーツボート展」を開催した。現在、アーツボーズを開催した。

かつてプラモデルーを開催中。この展覧

この展覧会

少出年

遊びからはじ 避びからはじまる?-ツ前橋では、「プ.

る作家たちなので

、た o. c.

ŧ

て、聞き手を飽きさせない反応を見ながら、小話を入もちろん、その場の雰囲気に、落語で講話を続けてきに、落語で講話を続けてき

反応を見ながら、

工夫しているという。

えました」

「今は、警棒を扇子に持ち替

退職後も、





落語で地域を守る元警察官 英雄さん・72歳 大和 樋越町

Vol.4

村吉久さんです。ーツ前橋を紹介します。第4回ーツ前橋を紹介します。第4回この連載では、市民に寄稿し よみがえる子ども心と高揚感

松村 吉久さん・ 58 歳

G E O 6 月、 しに過かし程 はこれ じた 多く れなのだり とし Oて手伝った16の制作 この子どもの 大事なモノを置き去り へが大人になってのだと思います。 参 るの 家の にふと感 K O S U ポ

いた記憶があります。だけを切り取って大旱箱を捨てられずに、小 模型は、 もあまりにリアルでカッコよく、 って があります。これが高り取って大量に集めて た箱の絵が子ども心に 機や戦車などのプラモい小遣いをコツコツ貯に。小学生時代、お年 ツ代、 て絵

11 市役所 〒371-8601大手町二丁目12-1 ☎027-224-1111